

En avril à la Sauvegarde 37

Newsletter

La sauvegarde37 est lauréate de la Nuit du bien commun !

Le 06 juin prochain, sur la scène du Grand théâtre de Tours, la Sauvegarde 37 aura la chance de défendre son projet « Maison parents – enfants » lors de la 1ère édition tourangelle de la Nuit du bien commun.

Cette soirée d'enchères solidaires, animée par Maître Aymeric Rouillac et Emilie Tardif, offre l'opportunité à 9 associations de défendre leurs projets ayant un impact positif sur la société devant un parterre de donateurs constitués des acteurs économiques de notre territoire.

Ravie d'être déjà soutenue par la Fondation Groupe EDF, le Crédit Agricole Touraine Poitou, Orange, le Conseil Départemental d'Indre-et-Loire, la Sauvegarde 37 espère réunir 30 000 €. Cette somme permettrait de tripler le nombre de familles accompagnées.



En savoir plus sur le projet → <https://sauvegarde37.fr/professionnels/maison-parents-enfants/>

3 jeunes invités au match de rugby féminin France – Angleterre

Le conseil départemental d'Indre-et-Loire a offert des places aux jeunes accompagnés par le pôle hébergement pour assister au match de rugby U20 féminin le 15 avril dernier.

3 jeunes étaient donc dans les tribunes de ce match remporté par les bleues !



Projet basket avec les jeunes du pôle hébergement

Les équipes du pôle hébergement ont eu l'opportunité de mettre en place un projet basket en lien avec le Tours Métropole Basket, l'équipe professionnelle de Tours. Dans une optique de démarche citoyenne, le club a proposé à différents établissements médicosociaux d'organiser une rencontre entre les joueurs et le public accueilli.

Un groupe de 7 enfants (3 Calder, 2 Ernst, 1 Renardière, 1 EPAN) ont assisté à un match le 28 mars dernier. Les « Knights » de Tours se sont imposés 87 à 70 dans une belle ambiance. Tous les jeunes, installés tout prêt du terrain, étaient ravis de ce moment.

Dans la poursuite de ce projet, les jeunes ont pu rencontrer les joueurs professionnels le 10 avril dernier. Ils ont pu assister à l'entraînement puis ont été invités sur le terrain pour s'amuser avec les joueurs qui semblaient aussi ravis de rencontrer les ados ! Ils ont pu partager un goûter, prendre des photos, discuter. Un concours de paniers improvisé à même eu lieu entre un joueur professionnel et un jeune de la Sauvegarde 37 ... remporté par le jeune !

Ces moments sportifs et conviviaux « hors les murs » permettent aux jeunes de créer du lien avec l'équipe éducative et s'ouvrir au monde.

Séminaire administrateur cadres

Mardi 11 avril s'est tenu le séminaire administrateurs - cadres de la Sauvegarde 37. Au programme de la journée ? Réflexions autour de la place des associations dans le monde d'aujourd'hui et de demain avec l'intervention de Jean – Louis Laville co-auteur de "Pour un travail social indiscipliné. Participation des citoyens et révolution des savoirs" suivi par un travail collectif autour de la mise en œuvre du projet associatif 2023 - 2028 adopté le 15 décembre 2022.



© Sauvegarde 37 - Service communication